

- Plena inclusión es la federación de personas con discapacidad intelectual y parálisis cerebral.
- Integra a 27 asociaciones de toda la región como Assido, Astrapace, Astus, etc.
- Todas son asociaciones sin ánimo de lucro impulsadas por las familias.
- Antes nos llamábamos FEAPS

Plena inclusión Región de Murcia reúne a medio centenar de empresas y organizaciones en la gran celebración del empleo inclusivo de los Premios Laurel

Murcia, 21 de junio de 2022.- Plena inclusión Región de Murcia ha entregado este martes sus Premios Laurel, unas distinciones que reconocen la labor de empresas, organizaciones e instituciones que colaboran con la integración laboral y social de las personas con discapacidad intelectual y del desarrollo en la Región de Murcia. El Centro Escénico Pupaclown ha acogido la ceremonia, que este año 2022 ha alcanzado su edición número 26.

La jornada comenzó con la música de la Big Band, agrupación del **Conservatorio de Caravaca de la Cruz** que, bajo la dirección de Nacho López, mezclaba en sus filas a músicos con y sin discapacidad intelectual.

El primer Premio Laurel de la mañana fue para el centro deportivo **Kumuka Crossfit** de Cartagena, en la **Categoría de Formación**, por abrir sus puertas a dos personas con necesidades de apoyo para que realizaran prácticas. Para ello, los trabajadores les adaptaron las labores en función de sus capacidades, buscando las tareas que permitiesen su integración en el equipo. La asociación Assido Cartagena fue la que propuso a Kumuka Crossfit.

El Premio Laurel en la **Categoría de Apoyo a un Centro de Día** fue para **Chamizo Arquitectos**, a propuesta de la asociación Assido. Estos profesionales, creadores de obras de altura como la Torre Godoy de Espinardo, en Murcia, llevan dos décadas colaborando con la asociación. En la decoración de sus proyectos incluyen las cerámicas elaboradas por los artistas del Centro de Día de Assido. El último encargo: obras para decorar una torre de 40 pisos en Benidorm.

Por su parte, la asociación Astus propuso que se concediera el Premio Laurel en la **Categoría de Apoyo a un Centro Especial** a **Carex Logistics**, empresa de logística, transporte y mensajería ubicada en el polígono de Alcantarilla. Esta compañía lleva quince años encargando al Centro Especial de Empleo de Astus toda una serie de artículos de bronce, que elaboran las personas con discapacidad intelectual y del desarrollo. Además de la creación de elementos, también han confiado en estos trabajadores para la restauración de algunas piezas.

María Elizalde es usuaria de la asociación Astrade y ha conseguido un contrato indefinido en la tienda de artículos deportivos **Sprinter de Molina de Segura**. En este comercio, María ha logrado superar sus miedos y su timidez y ahora le encanta atender a los clientes. Por este motivo, Astrade propuso a Sprinter Molina de Segura para el galardón en la **Categoría de Contratación**. Además, este establecimiento ha ofrecido la oportunidad de realizar prácticas a otros usuarios de la asociación.

Una de las propuestas más 'artísticas' fue la formulada por la asociación Ceom, desde donde se propuso premiar a **Cia Deconné** en la **Categoría de Innovación en la Inclusión en el Empleo**. Esta compañía de teatro seleccionó a la actriz con discapacidad intelectual María Jesús Baeza para ser una de las

- Plena inclusión es la federación de personas con discapacidad intelectual y parálisis cerebral.
- Integra a 27 asociaciones de toda la región como Assido, Astrapace, Astus, etc.
- Todas son asociaciones sin ánimo de lucro impulsadas por las familias.
- Antes nos llamábamos FEAPS

representantes de su obra 'La Perspectiva del Suricato', que fue estrenada en el Teatro Romea de Murcia. De hecho, esta creación teatral seguirá interpretándose en teatros de toda España.

Hasta Jumilla llegaba el siguiente Premio Laurel de la mañana, ya que la asociación Astrapace propuso a **Bodegas Juan Gil** para este galardón en la **Categoría de Apoyo al Asociacionismo**. En 2021, Juan Gil impulsó la creación de la tienda online 'El Rastrillo de Astrapace', etiquetando un vino de su cosecha con el nombre de la asociación. Además, este comercio electrónico ha dado trabajo a personas con parálisis cerebral, que se encargan de preparar y repartir los pedidos.

Por último, la asociación Apcom del Noroeste propuso el Premio Laurel en la **Categoría Institucional** al **Conservatorio Leandro Martínez Romero** de Caravaca de la Cruz, por ofrecer a las personas con discapacidad intelectual y del desarrollo la posibilidad de tener una formación musical con la creación del grupo 'Música viva'. El colectivo no había tenido la oportunidad hasta el momento de formarse en esta materia, más allá de algunas sesiones puntuales de musicoterapia.

Además de los premios Laurel, también se entregaron en el acto las distinciones a empresas e instituciones que han comenzado a colaborar recientemente con la integración de las personas con discapacidad intelectual y del desarrollo. Las entidades que mantengan la colaboración podrán optar a los premios Laurel de las próximas ediciones. El listado de nuevos colaboradores lo forman:

Agrupación Hortofrutícola Lucas, Alfonso Agüera, Álvaro Moreno, Ambumar SyA, Asa Pimentones, Auxiliar Conservera, Clickché, Colegio Magda, Colegio Oficial de Farmacéuticos de la Región de Murcia, Concejalía Educación del Ayuntamiento de Cartagena, Construcciones Urdecon, Cooperativa de Enseñanza Majal Blanco, Dulceplus, Electromain, Espacio Finca Alegría, Farmacia Carreño, Fundación Adecco, Fundación Vertex Bioenergy, Grupo Siren, Hielomania, Ilboc, Ilunion seguridad S.L., Infopapel, Iniciativas Locales, Administradora de fincas Ana María Sánchez Lacal, Micronotex, Moype, Notaría Teresa Navarro, Fundación Ochotumbao, Palancares, Premios Mandarache de la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Cartagena, Restaurante La Cartela, Self Employment Limanfer, Serycoin, Silvia Navarro, Soriano Trainers STV Gestión, Supermercado El Chalo, Terramovil, Tiempo de ayudar y cuidar, Vivero de empresas para mujeres de la Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de Cartagena, Walki Plasbel, 7 Región de Murcia y RTVE Murcia, entre otros.

Al acto acudieron: **Isabel Franco**, vicepresidenta de la Comunidad Autónoma y consejera de Mujer, Igualdad, LGTBI, Familias, Política Social y Transparencia; **José Antonio Serrano**, alcalde de Murcia; **Conchita Ruiz**, directora general de Personas con Discapacidad; **Mónica Sánchez**, concejala del Ayuntamiento de Caravaca de la Cruz; **Paqui Pérez**, concejala de Mayores, Vivienda y Servicios Sociales del Ayuntamiento de Murcia; **Pedro García Rex**, concejal de Cultura, Turismo y Deportes del Ayuntamiento de Murcia; **David Martínez Noguera**, concejal de Cultura, Juventud e Igualdad del ayuntamiento de Cartagena y **Pedro Martínez**, presidente de Cermi Región de Murcia, entre otros.

Los galardonados, entre los que este año han destacado las áreas del arte y del deporte, son propuestos por las asociaciones y Plena inclusión decide a quién se entrega el Premio Laurel.

Plena inclusión Región de Murcia, que celebra este año su 40 aniversario, es la federación que reúne a más de 3.000 familias que trabajan en común por el bienestar de las personas con discapacidad intelectual y del desarrollo, formando por 27 entidades que dan empleo a 900 profesionales y en las que colaboran alrededor de 300 voluntarios.